
 

ATA DA REUNIÃO ORDINARIA DE 20/01/2016 

  

Aos vinte dias do mês de janeiro do ano de 2016, às dezenove horas e trinta 

minutos na sede deste condomínio, localizado a Rua Mario Budri, 250, realizou-se a 

reunião ordinária tendo como participantes os seguintes membros da diretoria: Luis 

Paulo Cantos, Paulo Cesar de Souza, Aldo Pereira de Souza, Marcos Antonio Prado, 

Cleber Julimari de Carvalho atual presidente que conduziu esta reunião, e por fim este 

que vos escreve, Paulo Henrique Demetrio, 1º secretário.  

 Nesta reunião foram discutidos os seguintes itens: 

 

 Item 1- Inicio do cadastro para criação de nova chapa para assumir a 

diretoria do residencial. Especificar cargos pretendidos por moradores 

convidados, nomes e endereço do lote do condomínio. 

Foi aceito pelos presentes e ficou decidido que será colocado no site do 

condomínio todo o processo. 

 

 Item 2- Aprovação das datas para reuniões de diretoria e assembléias 

ordinárias do ano de 2016: 

 

20/01/2016 – Reunião de diretoria 

18/05/2016 – Reunião de diretoria 

01/06/2016 – Assembleia ordinária 

(Por determinação da assembleia de 09/12/2015) 

17/08/2016 – Reunião de diretoria 

09/11/2016 – Reunião de diretoria 

07/12/2016 – Assembleia ordinária 

(Por determinação da assembleia de 09/12/2015) 



Este item foi aprovado por unanimidade. 

 

 Item 3- Aprovação de mudança dos portões para aumento da segurança 

a pedido dos moradores na última assembléia. 

Ficou decidido que será feito levantamento dos custos para alteração da 

segurança das portarias, bem como a possibilidade da contratação de 

engenheiro de segurança para melhor dispor as necessidades de 

segurança das portarias. 

 

 Item 4- Cotação de construtora para desenvolver a planta da área de 

esportes e a finalização do lago. 

Ficou decidido que serão solicitados orçamentos em construtoras 

distintas para a realização destas obras. 

 

 Item 5- Contratação de empresa para a limpeza (corte do mato) dos 

terrenos. 

Ficou decidido que a limpeza dos terrenos ficará para o inicio do mês de 

Março devido à intensidade das chuvas. 

 

 

 Item 6- Criação de carnê para pagamento da mensalidade contendo os 

vencimentos para o ano todo. 

A proposta foi bem aceita por todos e ficou de ser feito um estudo para 

conceder ao condômino que efetuar o pagamento antecipado um 

desconto que não comprometa o caixa do condomínio.   

 

 

Nada mais havendo para se tratar, deu-se por encerrada esta reunião às 21:30hs. 


